



Paris lance avec l'UEFA « EURO, Le 11 des légendes » !

Une équipe de rêve, des figures de légende, une représentation artistique monumentale dans la ville... La Ville de Paris, le centre culturel Hip Hop *La Place* et l'UEFA vous invitent à voter pour votre « Onze de légendes » jusqu'au 1er juin. Onze graffeurs de renommée internationale donneront corps aux onze joueurs les plus plébiscités par les internautes, de manière décalée et exceptionnelle.

A quelques jours de l'UEFA EURO 2016, Paris s'apprête à faire rêver les Parisiens et les visiteurs, grâce à une production artistique de grande ampleur, représentant le « Onze de légendes »... Chaque internaute peut composer son équipe idéale via <http://uefa.to/1qwe9WJ>, en indiquant les noms des onze joueurs européens qui ont le plus marqué l'histoire du Championnat d'Europe de football.

Le 5 juin, le « Onze des légendes » sera révélé lors d'un point presse. 11 artistes graffeurs, de renommée internationale, sélectionnés par *La Place*, proposeront une interprétation artistique des 11 joueurs ayant rassemblé le plus de votes. Les artistes mettront en valeur un geste, une attitude ou encore un symbole qui leur sont propres et les rendent reconnaissables.

Les graffeurs réaliseront leurs œuvres sur des structures éphémères qui seront exposées Place de la Concorde, jusqu'à la veille de la Finale de l'UEFA EURO 2016, le 9 juillet.

« C'est un projet unique par son ampleur qui restera dans l'histoire croisée du football et du graffiti », souligne Bruno Julliard, Premier adjoint à la Maire de Paris. « Cette opération illustre parfaitement la convergence entre le geste artistique et le geste sportif. Et EURO 2016 SAS est heureuse de partager cela avec le plus grand nombre. » Jacques Lambert, Président d'EURO 2016 SAS.

Contacts presse :

Ville de Paris : Barbara Atlan / presse@paris.fr / 01.42.76.49.61

UEFA EURO 2016 : media@euro2016.fr